



La casa del Conde de Villaleal, en el antiguo Altozano, que sirvió de alojamiento al rey. Estaba emplazada en el lugar que hoy ocupa el Banco Central, y fue demolida en el año 1920.

proporcionar suministros a una columna de 3.000 hombres de Infantería con alguna Caballería que llegaron el 25 de abril para apostarse en el camino por el que había de transitar la comitiva real. Más tarde llegarían, para este mismo fin, otros 1.000 soldados más. Para poder corresponder a estos gastos hubo que pedir un anticipo a los principales contribuyentes de la villa, a cuenta de las contribuciones directas, y como no pudo sacarse nada con esta medida, y dado lo urgente del caso, el Ayuntamiento acordó tomar lo necesario de los granos de tercias en calidad de reintegro, a pesar de estar esta medida totalmente prohibida.

El 2 de mayo, con la noticia de que se había destinado Albacete para el

alojamiento del rey, el gobernador de Murcia ordenaba al Ayuntamiento de Chinchilla auxiliar al de Albacete, entregándole todo lo que estaba prevenido en aquella ciudad. También ordenaba que se tuvieran preparados cinco o seis caballos para los correos de gabinete del rey, y que Chinchilla aportara por lo menos dos. El Ayuntamiento de Albacete comisionó a los regidores don Miguel Carcelén y don Salvador Gregori y al doctor don Juan José de Torres para que pasasen a Chinchilla a recoger las provisiones acopiadas en aquella ciudad. También se ordenó al vecindario que pusiera colgaduras en todas las casas de la carretera por la que había de entrar el rey, y hacer una iluminación general